



München, 07.07.20

Neubebauung des Paketposthalle-Areals am Hirschgarten – Darstellung der Auswirkungen

Antrag

Die Stadtverwaltung wird gebeten, dem Bezirksausschuss Laim die Planungen und Auswirkungen des Bauvorhabens auf dem Gelände der ehemaligen Paketposthalle in Neuhausen-Nymphenburg auf die lokale Nahversorgungskapazität, Naherholungsmöglichkeiten und insbesondere den Verkehr für den benachbarten Stadtbezirk Laim darzustellen.

Begründung

Die aktuelle Planung zur Entwicklung des Areals ist sehr ambitioniert. Angesichts des Umfangs des Bauvorhabens – geplant sind über 1.000 Wohnungen – stellt sich für die Anwohner*innen die Frage, ob ihre Lebensqualität einerseits durch das Bauvorhaben an sich, andererseits durch den Anstieg an Bewohner*innen, beeinträchtigt wird. Zu befürchten sind unter anderem Überlastungen auf der Friedenheimer Brücke, insbesondere die nicht ansatzweise ausreichenden Fahrradabstellplätze am S-Bahnhof Hirschgarten.

Initiative:

gez.
SPD-Fraktion im BA 25 Laim
Carsten Kaufmann

CSU-Fraktion im BA 25 Laim
Alexandra Gaßmann

Grünen-Fraktion im BA 25 Laim
Stefanie Junggunst